

# NEWSPAPER

## Redam Berita Hoax Vaksinasi, Safari Subuh Dandim 1410 Bantaeng Diapresiasi Tokoh Masyarakat

Ryawan Saiyed - [SULSEL.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SULSEL.NEWS.PAPER.CO.ID)

Jan 9, 2022 - 23:37



BANTAENG - Dandim 1410 Bantaeng, Letkol arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos berturut turut melakukan safari sholat subuh pada Minggu pertama tahun 2022, Mulai tanggal 1 hingga 9 Januari 2022, Tercatat sejumlah mesjid telah disambangi melaksanakan safari sholat subuh sekaligus sebagai ajang

silaturahmi.

Diketahui, sejak dipercaya menjadi komandan kodim 1410 Bantaeng sejak 1 Juni 2021 lalu, Dandim memprioritaskan mengunjungi warga Bantaeng dari pelosok pedesaan hingga dalam kota Bantaeng dengan mempergunakan waktu sholat subuh berjamaah dengan masyarakat untuk menyelesaikan himbauan dan ceramah.

Pada tanggal 3 Januari 2022 Dandim dan Rombongan mengunjungi Masjid Nurul Amin, Dusun Parangmuloroa, Desa Biang Loe, Kecamatan Pa'jukukang, Tanggal 4 Januari mengunjungi Masjid Nurul Assiyam, Kampung Tannialo, Kelurahan Bonto Jaya, Kecamatan Bissappu, Tanggal 5 Januari 2022 berada di Masjid Tabarru Mattoanging, Kelurahan, Lamalaka Kecamatan Bantaeng, Tanggal 06 Januari 2022, Sambangi Masjid Babul Khaer, Dusun Taricco, Desa Bonto bontoa, Kecamatan Tompobulu, Tanggal 08 Januari 2022, Safari Sholat Subuh di Masjid Dusun Salonro, Desa Bonto Majannang, Kecamatan Sinoa, Tanggal 09 Januari 2022 di Masjid Nurul Huda, Dusun Libboa, Desa Pa'bumbungang, Kecamatan Eremerasa, Kabupaten Bantaeng, Sulawesi Selatan.

"Giat ini dalam rangka menjalin silaturahmi dengan melalui sholat subuh secara berjamaah", Jelas Dandim

Ia memaparkan bahwa silaturahmi memiliki dua pahala yaitu memperpanjang umur dan memperbanyak rezeki.



Dihimpun dari Tim Kodim 1410 yang ikut mengikuti kegiatan safari sholat subuh Dandim 1410 Bantaeng, pada hakekatnya, Letkol Awan sapaannya senantiasa mengajak masyarakat untuk melaksanakan vaksinasi untuk keselamatan dari serangan virus Corona.

"Allah telah memberikan petunjuk untuk saat ini di seluruh dunia melaksanakan ikhtiar dan melaksanakan vaksin demi mengalahkan Covid-19", Terang Dandim

Vaksin bagi Dandim, Adalah sesuatu yang tidak perlu ditakuti karena Vaksin telah dinyatakan aman dan halal oleh BPOM serta MUI (Majelis Ulama Indonesia).

Kegiatan Dandim mendapat apresiasi dari sejumlah tokoh Masyarakat. Kades Biangloe, Muh. Amin Rais S.Ip, menilai ada beberapa poin yg menjadi keunggulan bagi masyarakat Desa Biangloe salah satunya adalah semangat masyarakat melaksanakan sholat subuh itu semakin bertambah.

"Dan warga telah melaksanakan vaksinasi semakin bertambah semenjak Dandim 1410 memberikan edukasi tentang vaksinasi", Kata Muh.Amin Rais.

Sementara saat mengunjungi Kelurahan Bonto Jaya, Dandim juga mendapat Apresiasi atas giat Safari Sholat Subuh dan silaturahmi dengan warga.

"Atas nama Pemerintah Kelurahan Bonto Jaya, Saya menyampaikan terima kasih apresiasinya pada pak Dandim atas dukungannya untuk menyampaikan hal-hal yang baik melalui dengan safari sholat subuh. Dan dengan adanya sosialisasi melalui masjid, Alhamdulillah masalah vaksin bisa teratasi sesuai yang kita inginkan", Ucap Rajamuddin S.Sos (Lurah Bonto Jaya)

Tanggapan juga dilontarkan oleh Muh.Ridwan ( Kades Bonto-bontoa) tentang safari subuh Dandim 1410 Bantaeng saat safari sholat subuh di Desa Bonto Bontoa.

"Ini merupakan kehormatan bagi kami dan para jamaah mesjid Babul Khaer Desa Bonto-bontoa. Sekaligus sebagai inspirasi bagi jamaah untuk memakmurkan masjid di waktu subuh. adalah sangat bagus disamping menyerukan di jalan Allah SWT dan juga menghimbau kepada warga untuk tetap menjaga silaturahmi antar sesama. Dan Alhamdulillah saat ini capaian Vaksinasi di Desa Bonto-bontoa sudah mencapai angka 75 vaksinasi. Beberapa penyampaian Bapak Dandim tentang kehalalan Vaksinasi dan tingkat keamanannya, sehingga kedepannya masyarakat semakin antusias untuk Vaksinasi", Ungkap Muh Ridwan.

Saat mengunjungi Masjid Dusun Salonro, Desa Bonto Majannang, Kecamatan Sinoa, Letkol Arm Gatot Awan Febrianto S.Sos, mendapat Apresiasi dari H. Hariyanto, SE (Camat Sinoa)

"Sebagai pemerintah Kecamatan berterima kasih atas kehadiran Bapak Dandim di wilayah Kecamatan Sinoa atas ajakan melaksanakan vaksinasi, Bagi mereka yang belum mengenal itulah pemimpin memberikan petunjuk kebaikan dan manfaatnya berkaitan dengan agama yang di jelaskan bahwa itu sudah di ridhoi Allah SWT.", Jelas H.Hariyanto

Senada dengan itu, Abd Hafid (Kades Bt Majannang) juga mengucapkan banyak terimakasih atas kehadiran Dandim 1410.

" Dandim hadir memberikan pencerahan mengajak selalu bersholawat, dan mengajak masyarakat untuk mengikuti program pemerintah melaksanakan Vaksinasi", ungkap Abd Hafid.

Tanggal 09 Januari 2022 Dandim dan Rombongan safari sholat subuh di Masjid Nurul Huda, Dusun Libboa, Desa Pa'bumbungang, Kecamatan Eremerasa.

"Sebagai orang beriman adalah orang yang taat kepada ALLAH SWT, Taat kepada Rasulullah dan taat kepada pemimpinnya dalam hal ini adalah Pemerintah. Jadi melaksanakan Vaksinasi adalah ikhtiar kita bersama untuk sehat dan selamat", Urai Dandim

Sukkuri (Sekdes Pa'bumbungang) mengatakan bahwa kegiatan safari sholat subuh sebagai stimulus masyarakat khususnya warga Desa Pa'bumbungang dalam hal shalat subuh berjamaah.

Sementara Daeng Cacang (Kadus Libboa) Berterima kasih pada Dandim yang

memaparkan untuk tidak mempercayai berita hoax, Sehingga para para jamaah tentu akan menyampaikan kepada sanak keluarga bahwa berita-berita yang selama ini beredar adalah berita bohong. Sehingga masyarakat tambah yakin untuk Vaksin.

Pada setiap kesempatan, Dandim 1410 Bantaeng menyampaikan bahwa salah satu nikmat yang paling syukuri adalah nikmat iman.

"Tidak semua umat Islam bisa melaksanakan shalat subuh secara berjamaah di mesjid. Ini nikmat yang paling luar biasa dalam kehidupan kita", Kata Dandim

Menurutnya, Selama Pandemi Covid-19 melanda seluruh dunia termasuk Arab Saudi sehingga pemerintahan Arab Saudi menghentikan ibadah haji dan umroh untuk sementara waktu karena adanya Pandemi,

"Namun jangan ragu karena ada ibadah ibadah Sunnah yang apabila kita kerjakan memiliki keutamaan yakni mendapatkan pahala seperti haji dan umroh yaitu dengan melaksanakan shalat israq 2 rakaat di waktu terbit fajar", Kunci Dandim.